

kdvz

Königswinter überträgt Finanz-Software

[18.01.2018] Die Stadt Königswinter hat das Hosting und den Support der Finanz-Software Infoma newsystem an die Kommunale Datenverarbeitungszentrale (kdvz) Rhein-Erft-Rur übertragen.

Zum Jahreswechsel 2017/2018 hat Königswinter das Hosting und den Support der Finanzanwendung Infoma newsystem von Axians Infoma an die Kommunale Datenverarbeitungszentrale (kdvz) Rhein-Erft-Rur übertragen. Wie der kommunale IT-Dienstleister berichtet, wurde mit dem Aufbau der ersten Teststellung im Oktober 2017 damit begonnen, den Umzug des Finanzverfahrens der nordrhein-westfälischen Stadt vorzubereiten. In der Folge seien insbesondere Fragen hinsichtlich der Erreichbarkeit der Software sowie notwendiger Schnittstellen und Fremdverfahren zu klären gewesen. Zugangsberechtigungen mussten justiert und das allgemeine Verhalten der Anwendung auf der IT-Architektur der kdvz erprobt werden. Am vorletzten Arbeitstag 2017 sei schließlich der Migrationsprozess angestoßen worden. Dank sorgfältiger Vorarbeiten konnte die Anwendung laut kdvz rund 24 Stunden später für die Mitarbeiter der Stadt freigegeben werden. Der Produktivstart war für den 2. Januar 2018 angesetzt. Notwendige Nacharbeiten – beispielsweise die Migration des zugehörigen BI-Systems – konnten teilweise an den ersten Arbeitstagen des neuen Jahres vollzogen werden. Als nächsten großen Schritt innerhalb der Anwendung Infoma newsystem nennt die kdvz das Update auf die aktuellste Version 17.1x.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, Königswinter, Infoma newsystem